



Les étoiles avaient déserté le ciel

Célhia de Lavarène
 Éd. Balland, 200 p., 22€
 Journaliste auprès de l'ONU,
 Célhia de Lavarène est
 envoyée par l'organisme
 international en mission dans différents pays.
 Ce récit sans fard d'une femme qui n'a pas
 froid aux yeux raconte tout : les bâtons dans
 les roues à l'action de son équipe, le
 comportement désastreux de membres des
 organisations « porteuses de paix »,
 les succès aussi... À lire absolument ! **A.R.**



ISSN 02220911

à l'écoute

Numéro 213
 DÉCEMBRE 2016-JANVIER 2017

LE MAGAZINE D'APPRENTIS D'AUTEUIL

apprentis-auteuil.org

ÉVÈNEMENT

**Prendre le parti des jeunes : le
 livre blanc d'Apprentis d'Auteuil**

PORTRAIT D'ANCIEN

**Dominique Cardinal,
 entre terre et mer**

RENCONTRE

**Xavier Pommereau, psychiatre,
 spécialiste de l'adolescence**

LE DOSSIER

Les atouts de l'école maternelle

